

# Protokoll

## über die Sitzung des Fachschaftsrates



Bereich Mathematik und Naturwissenschaften – Fakultät Psychologie – Fachschaftsrat Psychologie

### Organisatorisches

|                  |                |
|------------------|----------------|
| <b>Datum</b>     | 29.05.2018     |
| <b>Beginn</b>    | 18:30 Uhr      |
| <b>Ende</b>      | Uhr            |
| <b>Ort</b>       | SE2/Zi. 120    |
| <b>Leitung</b>   | Carolin Kilian |
| <b>Protokoll</b> | Ermira Shala   |

### Anwesenheit

|                               |   |
|-------------------------------|---|
| <b>Gewählte Mitglieder</b>    | Carolin Kilian, Sophie Dulitz, Sarah Karg, Robert Riedel, Kejal Jamshididana, HC Straka |
| <b>Assoziierte Mitglieder</b> | Katja Kadewitz, Lennart Brademann, Mareike Diercks, Heike Buchantschenko                |
| <b>Gäste</b>                  | niemand   |
| <b>Entschuldigt fehlend</b>   | Lilian Mackert.   |
| <b>Unentschuldigt fehlend</b> | niemand   |
| <b>Ruhende Sitze</b>          | niemand   |

# Protokoll

## über die Sitzung des Fachschaftsrates



Bereich Mathematik und Naturwissenschaften – Fakultät Psychologie – Fachschaftsrat Psychologie

### I. FORMALIA

#### 1. Feststellung der Beschlussfähigkeit

- Die Beschlussfähigkeit ist mit 7/11 Mitgliedern **gegeben**.

#### 2. Bestätigung vorheriger Protokolle

- Die Bestätigung vom Protokoll von 15.05.18 wird auf nächste Woche verschoben.

#### 3. Bericht des Finanzers

- Der Finanzer ist nicht anwesend. Die aktuellen Zahlen können im FSR-Büro erfragt werden.

### II. Hochschulpolitik

#### 5. StuRa

- Es existiert ein Ticket mit einer kurzen Zusammenfassung der letzten StuRa-Sitzung, welcher vorgelesen wird. Bei genaueren Fragen, kann bei uns im Büro gefragt werden.
- Außerdem werden MitgliederInnen für den Wahlausschuss gesucht. Wir werden den Aufruf des StuRas über unsere Kanäle bewerben.

# Protokoll

## über die Sitzung des Fachschaftsrates



Bereich Mathematik und Naturwissenschaften – Fakultät Psychologie – Fachschaftsrat Psychologie

### III. Psychologie Intern

#### 8. FakRat

- Die FakRat-Sitzung ist morgen, am 30.5., es wurden aber **keine besonderen TOPs** angemeldet. Marlene ist krank, Caro ist leider verhindert. Wir setzen also auf Micha!

#### 9. Mitgliederversammlung

- Mitgliederversammlung am 6.6. → Ermira geht gerne hin, sucht aber nach einem Mitgeh-Partner.
- **Lennart Brademann erklärt sich dazu bereit**. Er bekommt von Caro dafür eifrigen Applaus.

### IV. Events

#### 11. Sommergrillen

- Mareike wird demnächst Werbung schalten, damit alle Studis das auch in ihren Lernplan einarbeiten können.
- Caro fragt bei den Liegenschaften nochmal bzgl. der Trefftwiese nach, da dort immer noch auf einem Teil Schutt liegt.
- Corinna hat Angebote für Bier mitgebracht. Wir haben zwei schriftliche und sonst nur telefonische Aussagen bekommen. Corinna wird noch bei Schwingheuer (Elbhang Rot) anfragen und zur nächsten Sitzung alle noch einmal detailliert vorstellen.

#### 12. UNI-Tag

- Am Samstag steigt das Ding – es fehlen noch Menschen für zwei Schichten, jeweils 2-3 Leute sollten dort mindestens stehen! Sarah bietet sogar Muffins für alle Helfer!
- Lili soll noch bei den Bachelors Werbung machen, Ermira fragt bei den CANlern nach und Caro bei den KPPlern
- Die Modulbeschreibungen wurden von Sarah und Heike aktualisiert, lieben Dank an euch!
- Zum Aufbau am Freitag haben sich Kejal und Roula angeboten.

#### 13. Turnustreffen

- Am 4.6. ist Turnustreffen, ist jemand interessiert daran?
- Kejal und Sophie gehen hin, juhu! Danke chicas!

#### 14. Autismusvortrag

- Der liebe Julian kommt nächste Woche. Für seinen Vortrag soll noch Vorlesungswerbung geschehen!

# Protokoll

## über die Sitzung des Fachschaftsrates



Bereich Mathematik und Naturwissenschaften – Fakultät Psychologie – Fachschaftsrat Psychologie

- Sarah für die Zweitis, Lili für die Viertis, Maarten wird angeschrieben, um bei den 6. Semestlern Werbung zu machen. Corinna macht bei den KPPlern Werbung.

### 15. BDP Seminar

- Seminar ist am 30.6. für die Bacheloranden
- Wer kümmert sich dieses Jahr darum? Mareike kümmert sich lieberweise darum, juhu! Sie wird Werbung schalten und die Anmeldungen verwalten
- Caro kümmert sich um den Raum.

## V. FSR

### 12. Prüfung elektrischer Betriebsmittel

- Leo hat uns geschrieben: unsere elektrischen Geräte müssen geprüft werden! Wohl zum ersten Mal in unserer Erinnerung?
- Wichtig ist: Leo hat uns jetzt nur daran erinnert. Normalerweise müssen wir uns **darum jedes Jahr selber kümmern**. Also im Hinterkopf behalten!
- Jedenfalls antwortet Caro Leo und schickt ihm die Zeiten unserer Sprechzeiten. Wenn er antwortet, wird den entsprechenden Leuten gesagt, dass sie das Büro bitte dann besetzen!

### 13. Diversity

- Ein Ticket liegt vor von dem Projekt „Diversity Monitoring – Vielfalt durch Transparenz“. Es soll eine Studierendenbefragung geben, die erfassen soll, welche Diversitätsdimensionen an der Universität wahrgenommen werden. Caro liest dazu 4 Fragen vor, die in dem Ticket an uns gestellt worden sind. Wir diskutieren darüber und generieren Ideen, die wir weiterschicken.

### 14. Holger Mann

- Holger Mann, hochschulpolitischer Sprecher der SPD-Landtagsfraktion, macht auf seiner Hochschultour bei uns in Dresden einen Stopp. Themen wie Finanzierung, Novellierung SächsHSFG, Akkreditierung und Gleichstellung sollen dort angesprochen werden.
- Corinna geht hin.

### 15. Datenschutz

- Die neue Datenschutzverordnung betrifft auch uns als FSR. Super wichtig ist **vor allem** die Handhabung **von** Fotos. Kurzum: wir dürfen einfach keine Fotos mehr machen, von nichts und niemandem.

### 16. Spiel und Spaß: Semesterabschluss

# Protokoll

## über die Sitzung des Fachschaftsrates



Bereich Mathematik und Naturwissenschaften – Fakultät Psychologie – Fachschaftsrat Psychologie

- Caro möchte schonmal einen Termin für ein abschließendes FSR-internes Grillen bzw. Treffen vorschlagen, denn sie ist sehr weitsichtig: der perfekte Termin ist **der** 26. Juli, also alle in den Kalender reinschreiben!

## VI. Sonstiges

### 13. Lichttechnik

- Die Physiker haben angefragt, ob wir die Anschaffung von Lichttechnik unterstützen wollen. Wir sagen ja!

Die Sitzung wird um 20:20 Uhr geschlossen.

Die nächste reguläre Sitzung findet am 07.06.2018 um 18.30 Uhr im FSR Büro (SE2/Zi. 120) statt.  
Ihr seid, wie immer, herzlich eingeladen

**Dresden, den**

**Dresden, den**

*Name*

*Name*

Sitzungsleitung

Protokollant/in